

また、概要は、男女共同参画社会基本法における男女の人権の尊重、社会における制度、または慣行についての配慮、政策等の立案及び決定への共同参画、家庭生活における活動と他の活動の両立、国際的協調の5つの基本理念を生かしたものを考えています。

個人
質問 鯨井眞佐子

◆財源確保の施策について

問 八街駅自由通路に民間企業の有料広告の掲載をと考えるが、その取り組みは。
市長 八街駅自由通路は、行政改革推進本部会議の事務事業の見直しの中で、有料広告についての実施の方向で検討していますので、自由通路も今後、他市町村等の状況や事例等を調査し、実施に向けて検討したいと考えています。

◆市民サービスについて

問 行財政改革により事務服の廃止が検討されていますが、それに伴い職員のネームプレートを見やすい物に変更を望むが、その取り組みは。
市長 本年度、被服貸与の

見直しを行った結果、平成17年度から女子事務服の貸与を廃止することになりました。また、名札の変更は、本年4月から全職員、大判のわかりやすい名札に変更することとしました。

◆子育て支援について

問 ブックスタートへの取り組みを伺う。

市長 ブックスタートは、乳幼児健診に参加したすべての赤ちゃんに保護者に絵本の入ったブックスタート・パックを説明の言葉とともにプレゼントする運動として英国で始まりました。本市では、本をプレゼントする形ではありませんが、遊びの教室での絵本の読み聞かせ、子育て支援センターの赤ちゃん広場では、月齢にあった絵本の読み聞かせ等、現在行っている事業をさらに充実させ、市民に本を読む喜びや豊かな心を育めるよう支援し、広くPRを行いたいと考えています。

◆交通安全対策について

問 国道409号線の信号機について伺う。

朝陽小脇交差点の信号

機の進捗状況は。

市長 交差点改良事業は、事業用地の買収や補償、関係機関との協議など、多額な事業費と時間を必要とすることから暫定形での交差点改良で信号機の変更ができるよう、関係機関と協議しているところですが、難しい状況にあります。今後関係機関と協議したいと考えています。

問 文違コナカ前交差点の安全は確保できるのか。

市長 警察と国道管理者とで対策を協議中と伺っていますし、市としても積極的に改善の方向で働きかけたいと思います。

問 六区ローソン前の信号機の設置は。

市長 現在、佐倉警察署に要望中ですが、今後も引き



▲朝陽小脇交差点



▲六区ローソン前

続き要望を続けたいと考えています。

◆バイオディーゼルへの取り組みについて

問 クリーンセンターの車両にバイオディーゼルを実験的に取り組んでいるが、その結果は。

市長 現在、クリーンセンターにおいて3台の車両を使用して実用実験を行っています。軽油の代替燃料として十分に使用可能という報告を受けています。

問 バイオディーゼルへの今後の取り組みは。

市長 バイオディーゼル燃料は、地球温暖化防止対策に一定の効果が期待できる環境にやさしい燃料であると承知しています。今後、これらを十分踏ま

え、導入に向けて検討したいと考えています。

個人
質問 川上 雄次

◆総合計画の実施計画について

問 総合計画の「ヒューマンフィールドやちまた」を実現する実施計画として八街の歴史と自然を活かした市民との協働、連携による

「やちまたポニーランド」または「やちまたホースランド」を市政施行15周年記念事業として「八街スポーツプラザ」内や今後の公園計画用地や、調整池周辺の遊歩道スペースに併設を望むが伺う。

市長 本市の歴史的背景を見ると、徳川幕府の放牧場であった柳沢牧・小間子牧の開墾地として成立したまちで、牧場が多いことや野馬土手などの文化財などからその名残がうかがえます。この歴史的資源である馬をキーワードとしてまちづくりを生かせないかという点ですが、本市のイメージづくりの一翼を担うものと思うものの、生き物を扱うという点でクリアすべきことも多いと考えます

ので、将来的には自然公園や農業公園など、生活圏との一定の距離を保てる施設の整備計画が上がったときなどは、アトラクションの1つとして位置づけすることも一考かと思えます。今後、多方面からいろいろと研究をしたいと考えています。

◆行財政改革について

問 行財政改革推進にあたり公用車の保有台数や運用の見直しをどのように行つたか。また、公用車をグループウェアによる予約システム導入で台数削減を実現出来ないか伺う。

市長 公用車は原則、共用車申請簿を作成し、効率的に管理しているので予約システムと同様の効果があると考えています。

問 公用車管理を所有から使用へとの時代の流れをうけ、各地の自治体でリースバック方式で全車リース化して車両管理の外部委託や資金の固定化を防いで成果を上げているが、当市でもリース化を導入すべきと思うが伺う。

市長 リースバック方式は、その導入により経費節減や